



Impacto Global

Brindando esperanza y sanidad a las naciones

¡One More Child está trayendo la esperanza de Cristo a los niños en las naciones en desarrollo! Ya sea mecendo a un bebé recién nacido, alimentando a niños hambrientos, construyendo un hogar para una familia empobrecida o transformando una comunidad entera, estamos respondiendo al llamado de demostrar el amor de Jesús. ¡Juntos,

Viajes Misioneros & Pasantías

Si tiene un corazón para servir a los niños vulnerables y a las familias con dificultades en todo el mundo, ¡solicite hoy en línea uno de nuestros viajes misioneros a corto plazo o pasantías para estudiantes!

onemorechild.org/mission-trips

onemorechild.org/intern

Apadrinamiento de Niños

Puede brindar apoyo con solo \$35/mes para un niño en una nación en desarrollo, asegurando que sus necesidades físicas y espirituales se satisfagan diariamente. ¡También puede interactuar con niño hijo compartiendo cartas!

onemorechild.org/sponsorship

Programas de Alimentación

One More Child está combatiendo la crisis del hambre en las naciones en desarrollo de todo el mundo a través de nuestras asociaciones centradas en Cristo que alimentan a los hambrientos y comparten el Evangelio.

Desarrollo Comunitario

Estamos trabajando mundialmente en varios países en desarrollo para proveer agua potable, educación, vivienda y otras necesidades para fortalecer las comunidades.

onemorechild.org/community-development

Orar & Dar

¡Ore por los miembros del personal, socios ministeriales, equipos misioneros y voluntarios mientras trabajamos para traer esperanza y sanidad a los niños vulnerables y las familias con dificultades en todo el mundo! Visite nuestro sitio web para donar a nuestros ministerios globales.

onemorechild.org/give



Tu lo haces posible al cumplir la Gran Comisión. ¡Involúcrate en todo el mundo hoy!



P.O. Box 8190
Lakeland, FL 33802
863.577.4488
onemorechild.org/global



Colombia

Trabajamos en escuelas, apoyamos clínicas médicas y trabajamos con una iglesia local para brindar esperanza a los niños vulnerables y satisfacer sus necesidades físicas y espirituales.

Costa Rica

One More Child apoya un programa de alimentación para niños en riesgo de ser traficados, para brindarles un lugar seguro para vivir y oportunidades para prosperar. También trabajamos con madres solteras para brindar esperanza, restauración y autoestima.

República Dominicana

One More Child está ministrando a las familias en un Centro comunitario y de transformación de 94 viviendas que construimos en asociación con el gobierno de República Dominicana. Nuestros programas de apadrinamiento y alimentación están cambiando vidas en la República Dominicana.

El Salvador

En asociación con una iglesia local y una red de escuelas cristianas, estamos trabajando diligentemente para ayudar a satisfacer las necesidades físicas, educativas y espirituales de los niños vulnerables y las familias con dificultades. Este se realiza a través de esfuerzos de desarrollo comunitario, viajes misioneros a corto plazo y nuestro programa de apadrinamiento de niños.

Guatemala

Estamos trabajando para combatir la epidemia de desnutrición en Guatemala brindando una nutrición adecuada, satisfaciendo las necesidades educativas y atendiendo a niños vulnerables y familias con dificultades.

Haití

Nos asociamos con una escuela cristiana y un orfanato en Haití para garantizar que los niños escuchen el Evangelio, tengan una nutrición adecuada y reciban una buena educación para romper el ciclo de la pobreza.

Kenia

En Kenia, financiamos un programa de alimentación que garantiza comidas calientes todos los días para los niños que viven en un refugio seguro y que intentan encontrar un respiro en medio del trauma.

Letonia

A través de una asociación con una agencia del gobierno local, dirigimos un campamento de verano para niños vulnerables y niños en hogares de acogida. Este alcance brinda la oportunidad de compartir el amor de Cristo con niños que tal vez nunca antes hayan recibido amor y cuidado verdadero.

Nicaragua

Estamos satisfaciendo las necesidades físicas y espirituales de los niños que luchan contra la pobreza proveyendo una nutrición adecuada, medios para una educación y formación espiritual.

Rumania

Nuestro ministerio en Rumania brinda atención a niños en un orfanato, en hogares de acogida y en pueblos gitanos. Nuestro ministerio asegura que los niños reciban una nutrición adecuada, educación y alimento espiritual.

Sudáfrica

Brindamos programas de alimentación centrados en Cristo en comunidades sudafricanas empobrecidas que ofrecen a los niños las comidas saludables y el alimento espiritual que necesitan desesperadamente.

Asia del Sur

One More Child se ha asociado con un increíble ministerio local que brinda educación cristiana, hogares para huérfanos y atención a quienes sufren los efectos físicos y sociales de la lepra.

Tanzania

Brindamos un refugio seguro para niños pequeños en una escuela primaria cristiana ubicada en un área predominantemente musulmana. Brindamos comidas que cambian la vida de niños pequeños y adolescentes que están desesperados por satisfacer sus necesidades básicas.

Uganda

En Uganda atendemos las necesidades de niños vulnerables a través de nuestra clínica médica y escuela cristiana. También brindamos ministerio a través de un ministerio AWANA semanal y programas de alimentación en aldeas rurales.



P.O. Box 8190

Lakeland, FL 33802

863.577.4488

onemorechild.org/global